



Affiches sur les droits de l'enfant et l'Unicef

publié le 19/05/2017

Les affiches réalisées par les élèves de 6ème seront présentées au CDI à partir du lundi 29 mai. Mais vous pouvez déjà les consulter en feuilletant le document inséré dans l'article [ICI](#)

Un vote proposé à l'ensemble des élèves et adultes de l'établissement ainsi qu'aux bénévoles de l'Unicef (venus lors de la journée de rencontre), sera organisé du 30 mai au 15 juin au sein du collège pour désigner les six affiches préférées.

Ces six affiches seront ensuite présentées par l'antenne locale de l'Unicef dans le cadre d'une manifestation programmée au mois d'octobre 2017.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.